



交通安全をお願いします！

7月25日、夏の交通事故防止運動の取り組みとして、羽茂保育園のふじ組園児達が書いた交通安全の絵画と一緒に啓発物品を配布しました。

園児達は「交通安全でおねがいします」と声をかけて、一つひとつ手渡しをして、みんなで交通安全について理解を深めました。また、園児が書いた交通安全の絵画は、Aコープ羽茂店に掲示して、多くの方に見ていただきました。



相川中学校の生徒が 観光ボランティアガイドに挑戦

夏休みに実施された相川観光ガイドの最終リハーサルが、7月17日、お客様役に地域の方々を招いて行われました。

あいさつに訪れた甲斐市長は「佐渡の本当の良さを学び、広めていただきたい。何か足りないことがあれば教えてほしい。皆さんと一緒に、いい佐渡を作っていきたい。」と激励しました。

挑戦した26名の生徒は、現地を誘導しながら、写真やクイズなどのフリップを手に説明しました。招かれた地域の方々は、その様子を微笑ましく見つめ、質問をしてみたり、説明のアドバイスをするなど、生徒たちの意識向上に努めていました。

お客様役となった相川ふれあいガイドの和倉キヌさんは「私を案内してくれた子は中学1年生。これだけ学んでよく勉強しているのはすごい。全国のお客様に聞いていただきたい。」と語っていました。

ガイド練習を終えた1年の岩尾日菜さんは「緊張したけど少しでも伝わればよかったと思う。お客様に学ぶことが多かった。」と振り返り、同じく1年の山本真由美さんは「説明が棒読みだったので、本番は気をつけたい。相川がもっとにぎやかになってほしい。」と地域活性化に向けた意欲を見せてくれました。



小木宿根木を舞台に芸能が披露されました

7月29日、小木宿根木で「白山丸まつり」「第1回南佐渡芸能サミット」が開催されました。

白山丸まつりでは、千石船展示館から復原千石船「白山丸」がひき出され、155畳分もある白い帆が風になびいて雄大な雰囲気を出していました。

また展示館内では、今回が第1回目となる南佐渡芸能サミットが行われ、様々な芸能が分かりやすい解説付きで観客を魅了していました。

当日は大変暑い日でしたが、大勢の観客でにぎわい、祭りを盛り上げていました。



第14回新穂城跡はすまつりが行われました

8月5日、下新穂集落開発センター前広場で、晴天のもと第14回を迎えた「新穂城跡はすまつり」が行われました。

会場では、青果物などを並べた青空市や芸能披露、写真・絵画などの展示物コーナー、飲食コーナーがあり、訪れた人々は和やかな時間を過ごしていました。

